



cultureclubbing goes FILMFEST MÜNCHEN 2013

Studentenwerk München und FILMFEST MÜNCHEN präsentieren den Film „Ich fühl mich Disco“ am 4. Juli 2013, 20.00 Uhr, in Kooperation mit der Kultkneipe „Vereinsheim“ – freier Eintritt für Studierende!

Gemeinsam mit dem FILMFEST MÜNCHEN präsentiert das Studentenwerk München den Film „Ich fühl mich Disco“ am 4. Juli 2013. Das Event findet im Rahmen des 31. FILMFEST MÜNCHEN (28. Juli bis 6. Juli) statt. Die Worte humorvoll, absurd, traurig und auch fantastisch beschreiben „Ich fühl mich Disco“ wohl am besten. Florian und seine Mutter verstehen sich sehr gut: Beide verkleiden sich im Stil von Schlagersänger Christian Steiffen und tanzen singend durch die Wohnung. Für diese Verrücktheiten hat Florians Vater jedoch kein Verständnis. Schwierig wird es für Vater und Sohn, als die Mutter plötzlich weg ist – und nicht mehr zwischen den beiden vermitteln kann. Der Film von Axel Ranisch (Absolvent der HFF „Konrad Wolf“ Potsdam-Babelsberg) zeigt, wie die zwei Männer sich langsam einander annähern. Die Filmvorführung beginnt um 20.00 Uhr im Saal 1 der Kinos Münchner Freiheit. Im Anschluss stehen der Regisseur und Mitglieder der Filmcrew vor Ort für Fragen zur Verfügung.

„cultureclubbing“ ist eine Veranstaltungsreihe des Studentenwerks München, bei der stets ein kultureller Teil mit einem After-Show-Event verbunden wird. Das „clubbing“ findet dieses Mal in der Kultkneipe „Vereinsheim“ statt. Der Eintritt zu Screening und anschließender Party ist wie immer bei cultureclubbing-Events für Studierende frei!

Über Ankündigungen in der Presse freuen sich die Veranstalter dieses kulturellen Party-Erlebnisses.

Ansprechpartner für Presseanfragen:

Ingo Wachendorfer
Pressesprecher
Studentenwerk München
Tel.: +49 89 38196-148
E-Mail: presse@stwm.de
www.stwm.de

Kathrin Metzner
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Filmfest München
Tel: +49 89 38 19 04-31
E-Mail: info-presse@filmfest-muenchen.de
www.filmfest-muenchen.de



31.
FILMFEST
MÜNCHEN
2013



cultureclubbing goes FILMFEST MÜNCHEN
am Donnerstag, 04. Juli 2013

FILM

„Ich fühl mich Disco“

20.00 Uhr
Filmvorführung*
im Saal 1 Kino Münchner Freiheit
im Anschluss Gespräch mit Regisseur
Axel Ranisch und Mitgliedern der Filmcrew
www.kordesfilm.de

Das Event findet im Rahmen des
31. FILMFEST MÜNCHEN
(28. Juni – 6. Juli) statt.
Das Programm zum Festival unter:
www.filmfest-muenchen.de

Kinos Münchner Freiheit
Leopoldstraße 82
80802 München
U-Bahn/Tram: Münchner Freiheit

AFTER-SHOW-EVENT

Kultkneipe „Vereinsheim“

ab 22.00 Uhr
Freigetränke für die ersten 100 Studierenden
(gegen Vorlage des Studierendenausweises und
des Kinotickets)

www.vereinsheim.net

Ausflugslokal Vereinsheim
Occamstraße 8
80802 München
U-Bahn/Tram: Münchner Freiheit

Infos und Impressionen unter: www.cultureclubbing.de

* Die Freikarten sind an den Filmfest-Kassen Gasteig, Arri-Kino, City Kinos, Filmmuseum, HFF München, Kinos Münchner Freiheit und Rio Filmpalast gegen Vorlage des Studierendenausweises erhältlich.